

東 札 幌 第 一 町 内 会

- 町内会設立：昭和29年4月
- 町内会加入世帯数：402戸
- 所在地：1条1丁目～1条2丁目

第一町内会十年の歩み

東札幌第一町内会 副会長 有村 光輝

東札幌町内連合会創立60周年に対して心から、東札幌第一町内会会員一同から祝意を申し上げます。

又、新型コロナウイルスに対して、日夜奮闘されている会員の医療従事者の方々、各種施設にて介護に従事されている介護職員の方々に対して心から感謝を申し上げます。会員の皆様には今までに経験したことのないコロナウイルスにて長期間に渡り自粛を余儀なくされ、ストレスの溜まる日常生活をされていると思いますがもう少し頑張ります。

さて、私共の町内会の構成は、分譲マンション6棟、賃貸マンション3棟会社アパート1棟、戸建て住宅12軒、個人会員7世帯の400世帯と法人会員4社にて町内会を運営して居り中堅の町内会です。

町内会役員のない中で、なんとか少数の町内会役員にて「子供ラジオ体操」「子供みこし」「こどもお楽しみ会」「秋の日帰り旅行」等のイベントを多くの会員皆さんの参加を頂き実施して居ります。

その他の活動として「敬老の日対象者への記念品およびお祝金」「小学、中学校入学時の記念品」「新生児へのお祝金の」更に特徴として「年一度の全会員世帯へのゴミ袋の配布」を実施して喜ばれて居ります

が、これからの課題としては、まず第一に役員の成りが不足していると言う事です。幸いに我が町内会は40歳代から50歳代の現役世代の人達が多く、積極的に活動頂いて居りますがまだまだ役員が不足して居ります。

これからは「独り住まいの高齢者の見守り」「防災体制の連絡網」「分譲マンションの管理組合の理事会との連絡」等の充実に向けて体制づくりを強化して行きたいと考えて居ります。

今後は更に東札幌町内連合会のご指導を頂きながら、東札幌第一町内会の会員と連絡を密にし「子供とお年寄り」「安心・安全な街づくり」「気軽に挨拶の出来る町内」を目指し役員一同邁進してまいりますので、よろしくお願いいたします。



秋の日帰りレクリエーション

子供お楽しみ会